

Martin Francke Gold

Martin Francke, seit 2009 Präsident unseres Vereines, steht nicht gern im Mittelpunkt. Mit seinen 61 Lebensjahren kann Martin auf 47 Jahre Judo zurückblicken. Als 14 jähriger begann er bei der BSG Rotation Berlin und seit dem gehört Judo zu seinem.

Später war er bei der HSG Humboldt Abteilungsleiter der Abteilung Judo. Hier sammelte er erste Erfahrungen hinsichtlich der Organisation von Veranstaltungen. Seit nun mehr fast 15 Jahren steht er an der Spitze des Vereins und setzt sich als Präsident für dessen Wohl ein. Heute profitiert der Verein von diesen Erfahrungen.

Über ca. 2000 leitet er das Training der Trainingsgruppe der Männer und Frauen. Die Männer und Frauen unseres Vereins können auf zahlreiche nationale und internationale Titel, Medaillen und Platzierungen verweisen. Martin ist nicht nur Trainer, sondern gehört auch selber zu den aktiven Kämpfern im ü30 Bereich.

Martin setzt sich für die Belange des Vereins ein und gehört zu den Aktivposten. Es gibt kaum ein Turnier von K.i.K., wo er nicht als Organisator oder Unterstützer beteiligt war. So gehörte er zu den Aktivposten bei der Organisation der vier Deutschen Meisterschaften ü30.

Man könnte noch viele Dinge aufzählen und Martin würde nur mit den Schultern zucken, weil es aus seinem Verständnis normal ist. Das Dankeschön für die geleistete Arbeit, das große persönliche und sportliche Engagement kann nicht groß genug sein. Mit der Ehrennadel in Silber möchten wir uns bei Dir bedanken. Gleichzeitig wünschen wir uns noch lange an Deinen Erfahrungen teilhaben zu können. Danke für alles.